



## Choix de la langue vivante 2 - entrée en 5ème

publié le 27/01/2022 - mis à jour le 02/09/2022

Mesdames, Messieurs,

Vos enfants sont scolarisés au collège Jules verne de Buxerolles. A l'issue de cette année, ils devront choisir pour leur entrée en 5ème une seconde langue vivante, en plus de l'anglais. Le collège propose l'allemand ou l'espagnol.

Vous trouverez en cliquant sur le drapeau ci-dessous plusieurs activités pour découvrir l'Allemagne et l'allemand.

Les enseignantes viendront dans les classes courant Mai afin d'affiner les choix.

Les élèves de la section bi-langue espagnol ne sont pas concernés.

